

Bolivianos a fase final del Dakar con apoyo de público argentino



La Paz, 16 ene (RHC) Los pilotos bolivianos Walter Nosiglia, su hijo Daniel y Marco Bulacia correrán desde hoy, con el apoyo del público argentino, la fase final de la edición número 40 del Rally Dakar-2018, que tendrá por escenario a ese país suramericano.

Durante las cinco etapas conclusivas de la carrera con motor más exigente del mundo, los representantes de la nación andino amazónica serán aupados como los competidores nacionales, según pudo comprobarse este lunes en la llegada de los concursantes a Argentina.

Walter, principal candidato a reeditar el podio conquistado en la edición precedente, intentará continuar esta jornada con su escalada en la clasificación general de la categoría cuadríciclos cuando se corra la décima etapa, de 797 kilómetros -373 km cronometrados-, entre las regiones de Salta y Belén.

El padre de los Nosiglia arrancará en la décima posición, con un acumulado de 39:36.17 horas, a una diferencia de 5:43.14 h del líder chileno Ignacio Casale (33:53.03), quien es seguido por los anfitriones Jeremías González (35:38.23) y el debutante Nicolás Cavigliasso (35:42.22), en ese orden.

Por su parte, Daniel partirá ubicado en el onceno escaño en la modalidad de motos, con un registro global de 28:40.42 h, tabla de posiciones que domina el francés Adrien Van Beveren (27:22.03),

escortado por el local Kevin Benavides (27:22.25), quien cuenta con grandes posibilidades de disputar la primera posición al aparecer separado a solo 22 segundos del gallo.

Bulacia, pese a estar ubicado en la duodécima posición de autos con crono general de 35:12.39 h, será uno de los bolivianos más seguidos y alentados de los siete aún en competencia, debido a la compañía de su copiloto argentino Eugenio Arrieta.

Esta categoría es comandada por el español Carlos Sainz (27:14.00), seguido consecutivamente del jeque qatarí Nasser Al-Attiyah (28:10.37) y del máximo vencedor de la historia de los Rally Dakar con 13, el francés Stephane Peterhansel (28:17.42).

En la modalidad de vehículos utilitarios todoterrenos, el brasileño Reinaldo Varela marca la punta con tiempo de 40:15.31, por delante del peruano Juan Carlos Uribe (41:50.02) y del gallo Patrice Garrouste (42:47.58).

La especialidad de camiones es dominada por el ruso Eduard Nikolaev (28:15.06), que aparece escoltado por el local Federico Villagra (29:01.31), a 46 minutos y 25 segundos de diferencia, y del checo Martin Macik (31:44.31).

El Rally Dakar se trasladó ayer a Argentina desde la región boliviana de Tupiza, después de verse suspendida la novena etapa tras las malas condiciones del clima en esa región.

Los otros bolivianos en competencia son Hernán Paredes y Leonardo Martínez en cuatriciclos, mientras que en autos lo hacen también Rilver Vásquez y Luciano Pérez.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152687-bolivianos-a-fase-final-del-dakar-con-apoyo-de-publico-argentino>



Radio Habana Cuba